

## Face à LA MARCHÉ À L'ÉTAT POLICIER et à la fascisation galopante

# construire une **police républicaine** et porter une **Alternative Rouge et Tricolore**

**L**e meurtre du jeune Nahel le 27 juin à Nanterre a suscité une immense colère et a été à l'origine de l'explosion ayant frappé de multiples communes. Un nouveau – et, malheureusement, pas ultime – exemple de la « dérive » (ou plutôt, logique) de la structure policière en régime capitaliste. Car alors que la France se trouve dans une situation dramatique (destruction des services publics, des conquêtes sociales, des libertés démocratiques, du « produire en France », de la République une et indivisible, de la souveraineté populaire, de l'indépendance nationale et même de la paix !), il ne reste plus que **la fuite en avant fascisante à la Macronie totalement carbonisée** (Macron conspué au stade de France).

C'est dans cette atmosphère de radicalisation de la Macronie – à l'œuvre depuis la féroce répression des gilets jaunes – qu'un **nombre croissant de policiers, cédant aux sirènes fascisantes de pseudo « syndicats » de police comme Alliance, réclame le droit de se soustraire aux lois de la République et, ainsi, le « droit de tuer »**, comme cela est le cas depuis que Sarkozy, puis Valls ont hystérisé le ministère de l'Intérieur. Ces policiers profitent également de la nauséabonde propagande portée par les médias réactionnaires – à commencer par C-News – en faveur de l'extrême droite lepénomezemmourienne et des LR du type Ciotti-Wauquiez pour verser dans une croissante milicisation.

La récente interpellation de Sébastien Menesplier, membre de la direction confédérale de la CGT et secrétaire de la Fédération nationales Mines-Energies CGT, est un signal de la volonté de la Macronie de **mettre au pas les syndicalistes de combat et les travailleurs en lutte**. Et pour cause, au regard de la détermination de cette dernière d'imposer un ordre totalement illégitime, celui porté par l'Axe mortifère UE-OTAN à la solde de l'hégémonie des Etats-Unis et d'une UE du Capital qui sombre dans un « civilisationnisme défensif » hostile aux musulmans, aux Africains, aux Chinois, aux Russes... et aux communistes.

C'est pourquoi le Pôle de Renaissance communiste en France (PRCF) appelle à constituer un Front antifasciste, patriotique, populaire, pacifique et écologique, afin d'abord **d'en finir avec la milicisation de la police toujours plus en roue libre. Cela ne signifie pas que le PRCF adhère aux slogans du type « tout le monde déteste la police »**, surtout face à l'urgence de combattre TOUTES les délinquances, aussi bien celles empoisonnant les quartiers populaires (comme l'ont prouvé les dramatiques événements à Nîmes et Marseille cet été) que celles de l'oligarchie au pouvoir. A l'inverse, cela signifie la nécessité **d'épurer la police de ses composantes racistes et/ou fascis(an)tes, DE SOUTENIR LES POLICIERS RÉPUBLICAINS et d'œuvrer à la construction d'une police au service et sous le contrôle des citoyens.**

Cela signifie également rompre avec la fascisation à l'œuvre partout en Europe. De ce point de vue, **hors de question de s'associer à EELV, au PS ou à la direction euro-mutante du P« C »F-PGE**, à commencer par Fabien Roussel qui tutoie Edouard Philippe à la Fête de l'Huma (comment même inviter l'éborgneur en chef des gilets jaunes et le réprimeur des travailleurs en lutte à l'hiver 2020 ?!) et soutient les policiers au point d'avoir participé au scandaleux rassemblement organisé par Alliance devant l'Assemblée nationale en mai 2021. Des formations soi-disant de « gauche » et qui, toute honte bue, ont approuvé, comme la Macronie, les LR et le Rassemblement lepéniste, **l'infâme résolution du 30 novembre 2022 en faveur de l'ancrage définitif au sein de l'Axe UE-OTAN et du soutien militaire au régime pronazi de Kiev**. Autant de positions qui font le bonheur des forces fascisantes, galvanisées pour criminaliser le communisme dans de nombreux pays d'Europe.

Raison de plus pour construire la seule Alternative en mesure de vaincre la fascisation, **l'Alternative Rouge et Tricolore associant le drapeau rouge de l'internationalisme prolétarien ET le drapeau tricolore de la Révolution jacobine et des sans-culottes**, autant d'événements qui hantent une oligarchie apeurée par une potentielle explosion populaire. Cela implique donc de rompre totalement avec l'euro, l'UE, l'OTAN ET le capitalisme.

**Syndicalistes de combat et gilets jaunes, communistes et progressistes épris de paix, de progrès social, de souveraineté nationale et de coopération internationale, construisons cette Alternative en rupture avec l'UE-OTAN et son appareil fascisant avant qu'il ne soit trop tard !**

## SOUTENEZ LE PRCF ET LES JRPF, REJOIGNEZ LE COMBAT RÉVOLUTIONNAIRE !

*o Je souhaite rejoindre le Pôle de Renaissance Communiste en France*

*o Je veux seulement recevoir des informations supplémentaires sur le Pôle de Renaissance Communiste en France*

Nom :

Prénom :

Adresse :

CP :

Ville :

Courriel :

Téléphone :

A renvoyer à : PRCF, 8 rue du Clos Lapaume ; 92 220; Bagneux